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PSOE, Podemos y Más Madrid rechazaron, en el Pleno Ordinario, la moción del Grupo Popular para instar al Equipo de Gobierno a iniciar los trámites necesarios para culminar con el cerramiento perimetral de los principales parques públicos de nuestro municipio, tal y como desvela el PP en un comunicado.

Frente a la defensa que el Grupo Popular expuso explicando las grandes ventajas de la iniciativa en materia medioambiental, económica o de seguridad, los integrantes del Gobierno optaron una vez más por escoger la vía de la incoherencia.

No se entiende como una propuesta legitimada ampliamente por haberse ejecutado ya en otras ciudades de nuestro entorno no puede verse aprobada también en Coslada. En el programa electoral de las municipales de 2015, el PP de Coslada ya apostaba por el cierre perimetral de los parques, siendo defendida de nuevo en 2019.

La puesta en marcha de los cerramientos supondría un aumento de la seguridad, tal y como se ha comprobado en municipios como Torrejón donde los índices de vandalismo se han reducido en un 90% en aquellos parques que cuentan con vallado perimetral. Unas cifras que ayudan a repercutir positivamente en la factura que los vecinos tienen que pagar a la hora de reponer el mobiliario público.

A la larga, la inversión que se produce en la instalación del vallado de los parques se traduce en un ahorro gracias a la disminución de los esfuerzos municipales en la conservación y mantenimiento de los parques. Sin olvidar, el incalculable valor que tiene el aumento del descanso de los vecinos que no tendrían que soportar en calurosas noches de verano el poco civismo de algunas personas.

A pesar de todos los argumentos, el Gobierno expuso su malestar ante la propuesta defendiendo argumentos como la coartación de libertades que supone un cerramiento de los parques.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Desde el Grupo Popular no queremos coartar la libertad de nadie, sino ofrecerla. Libertad a las familias para ir con sus hijos a unos parques cuidados y que no sufran de falta de conservación, libertad para pasear sin peligro de tropezar con cristales de litronas en el suelo o pisar excrementos”.

“Unos parques bien mantenidos, que permitan pasear con comodidad, con mayores índices de seguridad tal y como expone la moción y que además no sean un obstáculo para el descanso de los vecinos deben ser los principales objetivos del Equipo de Gobierno”.

No podemos permitir que Coslada se quede en inferioridad de condiciones respecto a las ciudades del entorno, teniendo las enormes ventajas y oportunidades de la que goza nuestro municipio. Desde el Grupo Popular lamentamos que el Gobierno Municipal haya votado en contra de esta iniciativa, sin ofrecer ningún argumento sólido para ello.

“En lugar de convertir nuestras zonas verdes en verdaderos focos de atracción para las familias y para todos los vecinos que quieran hacer un uso cívico y correcto de los parques, Coslada seguirá manteniendo sus zonas verdes con altos índices de deterioro sin que los vecinos puedan hacer nada para remediarlo. Por suerte, el cambio esta tan solo a un año de distancia” Finalizó Becerra.

Desde el Grupo Popular hemos recibido algún comentario de preocupación en lo que respecta a un socavón de grandes dimensiones ubicado en el carril exterior de la Gta Primero de mayo, a la altura de los huertos urbanos. Interpelamos al Gobierno para que por favor se ejecuten cuanto antes las labores de reparación en la zona, ya que estamos ante una de las glorietas con mayor afluencia de tráfico rodado y una de las principales entradas de la ciudad. .

En la acera ubicada a la altura de la biblioteca Central, situada en la Av. de los Príncipes de España, 16, se encuentran dos alcorques con restos de dos árboles que están partidos

a una altura de 20 cm del suelo y en punta. Debido a la evidente peligrosidad que supone en el Pleno rogamos que por favor se den instrucciones a los servicios municipales pertinentes para acometer las labores de retirada y reposición del arbolado de los dos alcorques afectados.

Con fecha de 4 de mayo, se anunció por parte del Gobierno el inicio las obras de reforma del acerado de la avenida Príncipes de España con las calles Méjico y Honduras. Tal y como se anunció en la nota de prensa del ayuntamiento, las obras que se encuentran en ejecución afectan a un tramo de acera extenso que se caracteriza, además, por acoger un gran tránsito peatonal.

A pesar de ello, desde el Grupo Popular no hemos visto una previsión por parte del Gobierno para asegurar el tránsito de peatones para sortear las obras, obligando a las personas a invadir la calzada para continuar. Por estos motivos interpelamos al Gobierno para que por favor se revise el plan de seguridad de la obra para tener en cuenta esta cuestión y evitar así posibles atropellos.

Desde el Grupo Popular hemos recibido algún comentario de preocupación en lo que respecta a las obras que se están ejecutando en la calle Buenos Aires. Nos gustaría conocer cuáles son las acciones que el Gobierno Municipal tiene previsto acometer en la calle y si se va a modificar el sentido de circulación, y en caso afirmativo las particularidades del cambio de sentido. .

En los alrededores del parque infantil de la Plaza del Mar Egeo existen numerosas malas hierbas que están alcanzando grandes dimensiones. Dada la cercanía con el parque y la gran afluencia de menores que transitan por la zona, desde el Grupo Popular interpelamos al Gobierno para que se den instrucciones a los servicios municipales pertinentes para acometer las labores de desbroce lo antes posible.

La Comunidad de Madrid abrió a finales del mes pasado la convocatoria de subvenciones a municipios y asociaciones juveniles para el desarrollo de acciones formativas destinadas a jóvenes correspondiente a 2022.

El Gobierno regional, a través de la Consejería de Familia, Juventud y Política Social y dentro del marco de la animación sociocultural y la educación no formal, invierte en estas ayudas un total de 500.000 euros, un 11% más que el pasado año.

El objetivo de esta iniciativa es promover la formación integral, el asociacionismo y la participación de la sociedad madrileña mediante acciones educativas propias o en colaboración con corporaciones locales y entidades juveniles, en materia de educación no formal, animación e intervención socioeducativa en el ocio y tiempo libre.

Desde el Grupo Popular queremos conocer si el ayuntamiento ha solicitado en tiempo y forma, ya que el plazo de solicitud terminó el pasado día 3 de mayo, algún tipo de subvención relacionada con esta iniciativa, dentro del programa de 20 acciones formativas de 20 horas de duración, para realizarse en cualquiera de los municipios en la Comunidad de Madrid sobre participación, discapacidad, resolución de conflictos, género, creatividad y sostenibilidad entre otros.

A finales del mes pasado se anunció la visita del concejal delegado de Empleo, Desarrollo Económico, Comercio y Transporte de Coslada, a la Casa de Oficios de la ciudad, donde se están realizando obras de rehabilitación, reforma y adecuación con el fin de retomar próximamente su actividad formativa.

Como bien indicó el gobierno, la Casa de Oficios se trata de un espacio de dominio público, de titularidad municipal, adscrito al Área de Desarrollo Económico, Empleo, Comercio y Transporte.

Desde el Grupo Popular estamos a favor de iniciar acciones con el fin de recuperar el uso activo de esta instalación municipal, pero se nos generan serias dudas acerca del establecimiento denominada “colaboración público-privada” que suponga realmente cesión de un bien demanial municipal a una mercantil para que lo explote como un Centro de Formación privado.

Por ese motivo desde el Grupo Popular queremos conocer más detalles sobre la adjudicación a esta empresa, el procedimiento utilizado y el alcance de los beneficios que esta decisión va a generar para el Ayuntamiento y la empresa adjudicataria.

Después de dos meses desde que concejal de Urbanismo comprometió en reunión temática con los vecinos de la calle Sofía, una solución urgente a la problemática que está generando la situación irregular que viven desde hace 28 años, tanto los afectados como los integrantes de la Corporación esperamos impacientes la ejecución de la solución prometida.

A día de hoy los vecinos siguen sufriendo los problemas derivados de una dejación de funciones por parte del Ayuntamiento en su momento y la pasividad más absoluta en la actualidad, a pesar de las continuas promesas.

Le exigimos al Concejal Delegado de Política Territorial que, de una manera urgente, nos indique qué medidas va a tomar y cómo y cuándo las tiene pensado ejecutar.

Desde el Grupo Municipal estamos estudiando en caso continuar con esta situación, acudir si fuera preciso, al órgano competente de la Comunidad de Madrid, a fin de que sean tomadas medidas en materia urbanística.

Llevamos ya tres años de mandato y los colegios públicos de nuestra ciudad siguen sufriendo importantes necesidades que se encuentran sin atender, a pesar de la unanimidad de la corporación municipal para destinar casi dos millones de euros para hacer frente a las carencias que presentan los mismos.

En este tiempo no se ha ejecutado gran parte de ese presupuesto, que debe ir destinado a realizar trabajos de reforma interior, reparación de muros, goteras, pintura, reforma de calderas y reparación de pistas deportivas.

Le exigimos al Concejal Delegado de Educación que nos indique cuales son los plazos para licitar y ejecutar estas obras tan necesarias ya que a día de hoy, no se ha adoptado ningún acuerdo al respecto por parte del gobierno y nos tememos que con el verano a vuelta, se va a desperdiciar un año más la época de vacaciones para ejecutar dichas obras y con ello no afectar al normal desarrollo de las clases
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